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Forti iniziative del PCI negli enti locali contro il malgoverno democristiano 

Salerno: occupato il Comune 
Oltre 5 0 miliardi non spesi 

Preparato un dossier sui finanziamenti ottenuti e non spesi - Incontro con delega
zioni di operai e di lavoratori - Il problema delle centinaia di famiglie di senzatetto 

SALERNO — Da ieri mat
tina i comunisti occupano il 
Comune di Salerno. E da ieri 
pomeriggio sono in corso, nel
l'aula consiliare del Comune. 
incontri con le delegazioni di 
lavoratori della Coiai, della 
Sassonia, dei precari del Co
mune (quelli per intenderci 
della delibera 38. quella in
criminata. ingiustamente, dal
la magistratura) . 

Per questi giorni, durante 
l'iniziativa dei comunisti per 
la città, fino al consiglio co
munale. convocato per saba
to prossimo, sono previste ini
ziative continue del PCI. 

All'ordine del giorno saran
no le questioni della casa, 
del lavoro e delle strutture 
ricreative sportive e cultura
li. Si cerca, cosi come ha 
tatto il compagno De Simo
ne nella stessa introduzione 
alla conferenza stampa che 
ha preceduto l'occupazione, di 
formulare proposte per af
frontare una situa/ione che si 
è fatta via via esplosiva. 

Ieri alla conferenza stam
pa sono intervenuti, però, 
centinaia di persone, tante 
da gremire l'intera aula con
siliare. 

Tutti — vi sono infatti stati 
numerosi interventi — han
no voluto discutere dei mali 
della città. 

Si è detto che la DC ha 
portato la città al collasso, 
disamministrandola. Eccone 
degli esempi tratti da alcune 
cifre indicate ieri dal compa
gno De Simone e riportate 
in un « dossier » curato dal
la Federazione comunista. 

Si t rat ta delle opere che 
all'ottobre '79. sono state già ] 
finanziate e non appaltate. In 
tutto i miliardi in giacenza 
per la mancanza di un ap
palto sono 23. I finanziamenti 
— poi — disponibili sono, al
lo stato attuale. 32 miliardi 
e ITI milioni: il 78 per cen
to dei soldi a disposizione 
non viene, quindi, speso. 

Tra questi ricaviamo alcu
ni « titoli » che sottolineano 
l'incapacità e la mancanza 
di volontà politica ed ammi
nistrativa delle giunte demo
cristiane 

La viabilità, a Salerno ad 
esempio è praticamente di
sastrata e circa un miliardo 
di lire per s t rade comunali 
interne e 5fi milioni per stra
de esterne possono essere 

s|K>si ed invece restano là. 
Per i * servizi ». la rete 

idrica, le fognature potrebbe
ro essere spesi nove miliar
di e cinquecento milioni. Le 
fogne e la rete idrica, riman
gono invece insufficienti e 
quando piove troppo fogne 
« scoppiano » ed il mare di
venta una pattumiera. 

Centinaia di milioni — an
cora — potrebbero essere spe- I 
si per altri servizi, quindi | 
quello del mattatoio ed attrez- | 
zature frigorifere. I 

E' da sempre che esiste ì 
il problema dei mercati rio
nali (quelli ortofrutticoli in 
particolare) che non funzio
nano, esiste il problema del 
mercato ittico e tutto rimane 
a dormire. Per queste opere 
sono a disposizione sei mi
liardi e seicentocinquanta mi
lioni, ma naturalmente non 
si spendono. 

Per le scuole, mentre gli 
studenti, ad ogni livello di 
istruzione, fanno i doppi tur
ni. ci sono altri miliardi da 
spendere. Tra scuole medie, 
elementari, materne e medie 
superiori la cifra che rimane 
nel cassetto raggiunge i 10 
miliardi. 

Per le opere igieniche, fra 
cui i depuratori, gli impianti 
per lo smaltimento dei rifiuti 
solidi, non se ne parla e c'è 
un miliardo da parte. 

Ieri durante l'assemblea si 
sono potute toccare con ma
no per la presenza dei senza
tetto. sfrattati e sinistrati, le 
mille situazioni drammatiche 
che fanno parte di un unico 
problema: quello della casa. 

Il sindaco, di fronte a que
sto. si limita — credendo di 
ottenere voti — a promette
re sempre e solennemente al
loggi. 

Poi queste promesse non 
vengono mantenute, né si 
prendono provvedimenti. In
tanto le « promesse » riman
gono e lui cerca di farsi con 
queste l'alone di « buon am
ministratore ». 

La verità è un'altra, e i 
comunisti l'hanno detta a 
chiare lettere. A Salerno, o 
si cambia radicalmente go
verno, o lasciando fare alla 
DC, i senzatetto aumenteran
no ancora ma più in generale 
tutti i problemi si aggrave
ranno. 

Fabrizio Feo 

Avellino: la De messa 
alle corde abbandona 

l'aula consiliare 
Il PCI aveva presentato una propria pro

posta per il recupero del centro storico 

Continua 
l'occupazione 
del Consiglio 
Provinciale 

AVELLINO — Dura da 5 
giorni ormai l'occupazione 
del Consiglio provinciale 
da parte dei gruppi di si
nistra (PCI -PSI -PSDI) . 
occupazione provocata dal 
rifiuto della giunta mino
ritaria de di affrontare, 
con la partecipazione de
gli enti pubblici interes
sati . i problemi del finan 
ziamento del programma 
di opere pubbliche elabo
rato dai Comuni, dell'as
sistenza ai malati di men 
te e dell'organizzazione 
dei corsi della formazione 
professionale. 

Per oggi pomeriggio, i 
gruppi di sinistra hanno 
organizzato presso la Ca
mera di commercio di 
Avellino, con inizio alle 
ore 17. un convegno-dibat
tito su questi temi 

CASERTA - I sindacati strappano l'impegno all'industria di trasformazione 

Accordo all'AGRIA: cresce l'occupazione 
CASERTA — Un accordo im
portante perebé contraddice 
la « naturalità » della distru
zione dei prodotti agricoli e 
rivela come molto spesso es 
sa sia dovuta alla mancanza 
di un « anello * fondamentale 
quale quello della industria 
di trasformazione. 

Ecco, è soprattutto per que
sto, che non va fatta passa
re sotto silenzio l'intesa rag
giunta t ra la nuova « Agria 
SpA T>. la sola • industria di 
trasformazione di qualche ri
lievo che opera nell'Aversa-
no. il cui pacchetto azionario 
di maggioranza, il 97°o. è de 
tenuto dalla finanziaria meri
dionale (la FIN'AM) e quello 
di minoranza da una serie di 
cooperative fiancheggiatrici 
della DC, e le" organizzazioni 
sindacali degli alimentaristi 

Difatti gli affari vanno be
ne alla « Nuova Agria » a di
mostrazione del fatto — rei
teratamente ed invano prò 
clamato dalle forze del mo 
vimento operaio e sindacale 
— che quando si opera in 
modo serio (lo scandalo della 
Gezoox. un grosso impianto 
per l'allevamento, l 'ingrasso 
e la macellazione del bestia 

me criminalmente, paradossal
mente lasciato fermo dalla 
FINAM è l'esatto contrario 
di un modo di gestire le im 
prese), non può che essere 
così: il fatturato è stato per 
il 78 di 2 miliardi e mezzo 
con il 4°'o della produzione 
esportata, mentre per il cor
rente esercizio si prevede il 
raggiungimento di un fattu
rato di t re miliardi e mezzo: 
inoltre l'affermazione del mar
chio. a riprova del fatto che 
il mercato dei prodotti agri
coli trasformati t ira più che 
bene, funziona da veicolo per 
la commercializzazione di al
t re ditte ed imprese. 

Nell'accordo citato, quindi. 
il sindacato ha impostato la 
diversificazione della produ
zione. Oltre ad una linea com
pleta per la lavorazione delle 
pesche e della macedonia, e 
ad una per i legumi, si pre
vede l'installazione di una 
linea per la trasformazione 
di 100 mila quintali di po
modoro pelati ed una per la 
lavorazione per il pomodoro 
per concentrato e succhi, il 
potenziamento delle preesi
stenti in modo da garantire 
anche la produzione di suc

chi di pesche e pere. 
Ovviamente di ciò ne be

neficerà l'occupazione che, 
per quanto riguarda i fissi. 
passerà da 31 a 60 unità, e. 
per quelli stagionali, da 210 
a 520 unità lavorative. 

Ma non si fermano qui i 
buoni risultati s trappati . Fi
nora. se pure gestita con cri
teri manageriali dagli indub
bi risultati, nella « Nuova 
Agria ». permaneva un'ingiu
stificabile discriminazione di 
vasti settori della coopera
zione agricola democratica il 
che mal si concilia coi com
piti di istituto della finanzia
ria meridionale che sono, ap
punto. quelli di mettere a di
sposizione capitali a favore 
e a sostegno dell'associazioni
smo nel settore senza badare 
al « credo politico » dei par
tecipanti. 

Difatti alle trat tat ive sono 
stati ammessi tutti i rappre
sentanti delle tre centrali coo
perativistiche: t ra un mese 
le parti, compresi i sindacati. 
torneranno a vedersi per va
gliare eventuali richieste di 
ingresso nella società. 

m. b. 

A1PALFIN di Pontecagnano 

Vogliono solo la fabbrica 
senza prendersi gli operai 

SALERNO — L'industria « Alfin » di Pontecagnano è una 
azienda del gruppo Perugina-Buitoni che lavora nel settore 
conserviero-alimeotare ed occupa 130 lavoratori fissi e 350 
stagionali. Insomma è una « valvola » decisiva del sistema 
economico di Pontecagnano. 

Per qualcuno, invece, è poco più che un ammasso di 
macchinari e quat t ro mura . Di avere questa idea ha dato 
segno in modo chiaro il padrone dell ' industria stessa: nei 
giorni scorsi la fabbrica. « pulita di lavoratori », è s ta ta ven
duta ad un acquirente sulla cui identi tà si mantiene tu t tora 
il più s t re t to riserbo. 

Per protestare contro questa decisione prevaricatrice ed 
illegittima del padronato l'altro ieri a l Comune di Ponteca
gnano si è tenuta un'assemblea a cui hanno preso par te tut t i 
i lavoratori dell'azienda, il sindaco comunista compagno Bi
sogno, il compagno onorevole Amarante , il compagno Piscopo 
per la FILIA e il socialista on. Ccnte . 

Al termine dell'assemblea, duran te la quale sono inter
venuti diversi lavoratori e cit tadini, è s ta to deciso di andare 
nei prossimi giorni ad incontri con il prefetto, di fare passi 
plesso il governo. 

La Federazione unitaria degli al imentarist i , in particolare. 
vuole innanzi tut to avere un incontro con il nuovo padrone 

Per sabato intanto proprio sulla questione delle industrie 
conserviere, dei finanziamenti CEE. della loro utilizzazione 
e dello sviluppo del settore, si t iene a Nocera una manife
stazione del PCI, del PSI e del PDUP. 

AVELLINO — Ancora una 
volta l 'ammUìistrazlcne cen
trista PHI-DC-PSDI di Avel
lino ha dato prova della sua 
incapacità ad affrontare in 
modo serio ed organico i 
problemi vitali ed urgenti 
della città. 

Lo si è visto l'altra sera in 
Consiglio Comi naie, allor
quando, a proposito del cen
tro storico l'assessore all'ur
banistica, il repubblicano Pi
sano. ha in sostanza propo
sto di rinviare per lungo 
tempo un qualsivoglia inter
vento per il r isanamento e 
il recupero edilizio e civile di 
questa parte della città. 

Passerebbero, infatti — co
me ha osservato giustamen
te il capogruppo comunista 
compagno Federico Biondi — 
almeno due unni prima che 
il piano particolareggiato 
(che deve essere ancora ap
prontato dall'ufficio di pia
no. il quale ha presentato ni 
Consiglio appena un proget
to) fosse approvato, a meno 
di ncn finire, dimenticato, in 
qualche cassetto dell'assesso
rato regionale all 'urbanistica. 

E' dunque senz'altro neces
sario — ha continuato Bion
di — approntare subito i pia
ni di recupero, che si pos
sono immediatamente rende
re esecutivi giacché non abbi
sognano dell'approvazione re
gionale. 

Ciò n o n toglie — ha con
cluso Blcndi — che si pos
sa e si debba anche proce
dere all 'approvazione del pia
no particolareggiato, la cui 
en t ra ta in funzione consen
tirà di compiere nuovi e de
finiti interventi per la ri
nascita della zona. 

La proposta del PCI ha ca
talizzato su di sé l 'atten
zione di quasi tut to il con
siglio. Infatt i , a suo favore 
si sono dichiarati il socialde
mocratico Caso, e, a nome 
del gruppo socialista, il com
pagno Elio Jannuzzi men
tre i DC Di Nunno e Cor
tese. quest 'ult imo ex asses
sore all 'urbanistica, hanno 
concordato con la esigenza 
di un immediato intervento. 

A questo punto, il capogrup
po Mancino — posto anche 
in evidente difficoltà dal fat
to che la proposta comunista 
era l'unica ad e.\sere raccol
ta in uno schema di delibe
re, formulato per al t ro in 
modo chiaro e puntuale — 
ha chiesto ed imposto, con 
un colpo di maggioranza, lo 
aggiornamento della seduta 
a lunedi prossimo. 

A conclusione di seduta 1 
comunisti i socialisti e so
cialdemocratici hanno firn'fi-
to un ordine del giorno di 
solidarietà con i gruppi di 
sinistra e da sabato scorso 
occupano l'aula del ccnsiglio 
provinciale. 

L'ordine del giorno, illu
s t ra to da Biondi, non è s ta to 
però messo ai voti dal sin
daco, il DC Preziosi. 

Di fronte ad un atteggia
mento cosi palesemente so-
praffattorio, i comunisti e 
socialisti hanno per prote
sta abbandonato l'aula. 

Gino Anzalone 

Il PCI chiede che siano resi noti i programmi 

Centrale di Presenzano: 
l'ENEL allunga i tempi 

I lavori dovevano iniziare dieci mesi fa — In un convegno 
il PCI discute i problemi dello sviluppo dell'intera zona 

CASERTA — « Da come si 
esce dalla gestione della co
struzione di questo colosso 
(la centrale idroelettrica di 
Presenzano, casto oltre 450 
miliardi, i cui lavori, pur de
cisi per l'inizio di questo an
no, non sono ancora "parti t i" 
n.d.r.) dipende anche il fu
turo. lo sviluppo non solo di 
questo piccolo comune, ma 
di una grossa fetta dell 'intera 
zona interna casertana ». 

L'opinione, che è di Fede
rico Brini, uno dei responsa
bili della politica industriale 
del PCI (direttore della ri
vista « Orientamenti nuovi 
per la piccola e media in
dustria» e memb ro della 
commissione industria della 
Camera) individua Sa posta 
politica che il movimento 
operaio può giocarsi sulla co
struzione di questa « gran
diosa » infrastruttura (una 
centrale di pompaggio e non 
di base, che si dovrebbe in
serire nel circuito in questi 
momenti di maggiore doman
da e che produrrà emergia 
grazie al « salto » compiuto 
dall'acqua tra due grassi in
vasi, da costruire a livelli di
versi ). 

Certo la cronaca, anche re
cente, ci ha insegnato che ci 
sono altri e più deleteri mo
di — dei « classici » nel lo
ro genere — di arrivare al
l'edificazione di un'opera che 
sconvolgerà, per alcuni an
ni. la vita di numerosissimi 
comuni (Vairano, Mignano, 
Marza no. Conca della Cam
pania ) : una gestione « verti-
cistica » (« vizio che ha già 
inficiato la fase relativa alla 
decisione della località in cui 
far sorgere la centrale e che 

non pochi guasti ha prodotto 
nel rapporto gente-istituzio
ni »: ha ricordato il compa
gno Bocchino, segretario del
la sezione di Presenzano nel 
convegno tenuto dai comu
nisti su questo argomento nel 
giorni scorsi), dell'ENEL. del 
Governo e della Regione che 
si limiterà alla sola edifica
zione dell'opera senza vaglia
re, programmare, in un con
fronto con la gente, il sinda
cato, le forze politiche, tutt i 
gli effetti che ne deriveran
no nell'economia, sul servizi. 

Con un'occupazione (per 5-6 
anni) tra edili e indotto, di 
circa mille unità, certo il pre
vedibile fiorire spontaneo di 
quella miriade di minute at
tività economiche (piccolo 
commercio, artigianato) che 
la concentrazione di t an te 
energie umane comporterà, 
ma che, una volta terminata 
l'opera, rischierà di lascia
re le cose come prima (« una 
altra fregatura — ha detto 
qualcuno — dopo la quale ri
prenderà la copiosa emorra
gia dell 'emigrazione»). 

Si t ra t ta , dunque, di squar
ciare 11 viso delle promesse 
demagogiche che, a iosa, mi
nistri e sottasegretari DC so
no andati « spandendo » nel
l'Intera zona. 

« In questo caso invece 
— ha chiarito Brini — se si 
vuole fare chiarezza ed in
vertire la rot ta rispetto al 
passato bisogna che il pro
gramma di costruzione e di 
previsione di quel che acca
drà venga definito sulla ba
se di un vasto e minuzio
so confronto con la popola
zione, con le forze democra
tiche della zona, con i sin

dacati, con i comuni ». 
E questo per conquistare 

non solo un realmente demo
cratico « m/Hcdo r* circa l'In
stallazione di lmpinati di tal 
fatta, di cui certo beneficia 
l'Intera collettività e che non 
deve avvenire a spese di 
nessuno, ma anche sulla scia 
della questione centrale per 
avviare un confronto che in
vesta i nodi strutturali del
la zone (il raccordo centa-
!e — UM> plurimo delle ac
que — agricoltura che. qui, 
assume caratteri di quella 
intensiva e di quella di colli
na, vlen da sé). 

Ed 1 comunisti hanno co
minciato ad approntare « un 
pacchet to» di proposte che 
sottoporranno al confronto 

Innanzi tut to: 1) l'ENEL de
ve al più presto far conosce
re i suol programmi e 1 re
lativi tempi; 2) l'implnato de
ve dare assolute garanzie di 
sicurezza, e fissare. In una 
convenzione, il principio del
l'utilizzo prioritario dell'ac
qua per l 'agricoltura; 3) av
viare al più presto 1 corsi . 
di qualificazione dei giovani 
della 285 che saranrto impie
gati nella costruzione. 

Infine sull'esempio di Mon
tano di Castro — come ha 
suggerito il compagno Bot-
tazzl responsabile nazionale 
della CGIL per l'energia — si 
t ra t ta di battersi per la sti
pula di una serie di conven
zioni t ra ENEL e comuni del
la zona dove a tu t t i i pro
blemi (case per 1 lavoratori 
assetto viario, trasporti, sa
nità) non venga da ta una me
ra risposta contingente. 

Mario Bologna 

Oggi 2 ore di sciopero 

Per l'Olivetti 
manifestazione 

a Pozzuoli 
Sciopero di due ore oggi all'Olivetti con 

manifestazione cittadina (alle ore 9) al Co
mune di Pozzuoli, indetta dalla FLM napo
letana e dalla federazione provinciale CGIL. 
CISL e U1L, con l'adesione dei consigli di 
fabrica della Sofer e della Gecom. 

L'iniziativa — spiega un comunicato della 
FLM — è contro i licenziamenti nel gruppo 
Olivetti, per rutilizzazione immediata dei pro
grammi di settore già pronti presso il mini
stero dell'Industria. 

In seguito alla decisione della Dalmine, 
un'azienda siderurgica del gruppo IRI-Finsi-
der, di applicare la cassa integrazione gua
dagni nello stabilimpnto di Torre Annunziata 
per 200 lavoratori per tre mesi, la FLM na
poletana e il consiglio di fabbrica hanno 
richiesto l'immediata sospensione del prov
vedimento. giudicando la decisione aziendale 

•« B1BZ71|RUIJ UOU 3 BlBApoiU UOU » 
FLM e consiglio di fabbrica hanno chiesto 

un incontro urgente al ministero del Lavoro 
e delle Partecipazioni Statali 

Un giovane di 18 anni 

Spacciatore 
arrestato: fornì 
la dose mortale 

Un ragazzo di 18 anni, Gennaro Di Maio, 
nonostante la giovane età già noto nel mondo 
della droga, è stato fermato per spaccio di 
stupefacenti dalla squadra narcotici della 
questura, diretta dal dott. Zannini Quirini. 

Secondo gli inquirenti potrebbe essere stato 
luì a fornire eroina a Fabio Luise, lo stu
dente di legge morto a 19 anni 

Gennaro Di Maio, che abitava in via Ora
zio 31, è stato condotto a Poggioreale. 

Gli agenti della squadra narcotici sono riu
sciti a ricostruire le ultime ore di vita di 
Fabio Luise. Il giovane per procurarsi droga 
vendette per 20 mila lire un anello 

Nel suo girovagare si imbatté in Gennaro 
Di Maio, nsieme andarono alla ricerca di 
un comune amico per ottenere un prestito di 
50 mila lire. E ' probabile che Fabio Luise 
abbia dato i soldi a Gennaro Di Maio in 
cambio di una /ose di droga. 

Il giovane spacciatore è già stato arre
stato nell'aprile scorso per avere fornito eroi
na ad una ragazza tedesca. Dominique Hagl. 

Presentata una interrogazione dal PCI 

E' scarsamente applicata la legge 
sull'aborto nella nostra regione 

Avanzata dal gruppo comunista alla Regione anche una pro
posta di legge per il completamento di tutt i gli asili nido 

L'aborto è il tema di una 
interpellanza presentata alla 
giunta regionale dalla com 
pagna Alessandra Bonanni e 
dal compagno Armando Del 
Prete consiclier; del PCI. 

I due consiglieri romum.sti 
nella premessa affermano 
che nella nostra regione non J 
è ancora generalmente garan
ti to il diri t to all ' interruzione 
volontaria della grav!danza. 
che si fa ricorso all'obiez o-
ne di coscienza in modo indi 
scriminato, tanto da creare 
disagio e da vanificare quasi 
lo spirito della «egee 

Considerato pò: — scrivono 
Del Prete e Bona mi; — che 
al legge fa obbligo inequivo
cabilmente azi; osnedal: di ef
fettuare l ' intervento di in
terruzione della gravidanza e 
le Regioni hanno il compito 
di controllare e di garant i re 
l'applicazione della legge 
stessa e considerato che molti 
enti, pur avendo ricevuto i re

lativi contributi , non esple
tano il serv:zio. i due con
siglieri regionali del PCI chie
dono alla giunta di sapere: 
11 quali iniziative ha intra
preso per estendere il servi
zio d; interruzione volonta
ria della gravidanza a tut t i 
gì: ospedali della Campania : 
2t come pensa l'esecutivo di 
a t tua re corsi di aggiornamen
to per renderlo" più adeguato 
ai tempi ed alle esigenze di 
una popolazione civ.le. 

I compagni Del Rio, Bo 
nanni e Del Preie si sono fat
ti anche promotori d; una 
proposta di legge per w inter
venti regionali per il compie 
tamento di a$:I: nido dV par
te drgli enti loca!: ». La pro
pasta di legie comunista si 
compone di t re artico
li. Nel primo si dispone la 
concessione dei mutui ai Co
muni per completare, arreda
re o costruire asili-nido, se
condo quanto disposto dalla 
legge regionale del 31 otto

bre del '78: nel secondo si 
specifica che nel redigere il 
piano di finanziamento del
l'opera è data precedenza al 
completamento delle opere 
previste dai piani regionali 
degli asili-nido relativi asrli 
anni 72 73 74. 

li terzo articoloro del di
segno di legge proposto dal 
PCI dichiara questo provve
dimento urgente e quindi con 
entra ta in vigore immediata. 

I compagni Diego Del Rio. 
Giovanni Perrot ta . Benito Vi-
>ca e Nicola Imbriaco hanno 
presentato anche una pro
posta di delibera relativa al
le lottizzazioni adot ta te dai 
Comuni prima dell 'entrata 
in vigore delia legge regio
nale 3£>'1978 perchè l'articolo 
10 s: riferisce alle lottizzazio
ni già perfezionate con il nul-
Ia-osta regionale e con la con
seguente stipula della conven
zione già sottoscrit ta all 'at to 
dell 'entrata in vigore della 
legge regionale. 

taccuino culturale 

Da domani fino a domenica 

Alla Mostra il salone «Optical 
Domani, alla Mostra d'Ol

t remare, aprirà i bat tent i il 
6. OPTICA «Salone In tema
zionale dell 'Ottica, Oftalmo-
log.a. Ingegneria (s trumenti) , 
Geodesia e Ci nel otografia ». 
organizzato dall 'Ente Piera 
con l 'apporto dell'Aicon. 

L'aumento delle Ditte espo-
sitrici, sia italiane che estere. 
assume un particolare signi
ficato in relazione allo s ta to 
dell'economia del nostro Pae-
.->e. indubbiamente II più dif
ficile decli anni '70. 

L'cd./io.ie '79 dcirOPTICA, 

oltre alle «g io rna te» dedica
te alle vane categorie profes
sionali : Ottici, Oculisti. Oftal
mologi. Ingegneri. Architett i . 
topografi, assume particolare 
importanza per la «proposta» 
che il Comitato Difesa Vista, 
presente al Salone, offre in 
occasione dell 'Anno Interna
zionale del Fanciullo: l'Aula 
Ideale, del futuro scolastico. 

La realizzazione di tale Au
la Scolastica Sperimentale. 
che r ientra nell 'ambito del 
programma di sensibllizzazio 

1 ne dell'opinione pubblica sul 

l ' importante problema della 
vista, tende a valutare due 
elementi important i : la «vi
sione » e la «posizione studio». 
Banco, lavagna, pareti , luci. 
colori: tu t to è s tudia to per 
essere un contributo at t ivo in 
difesa del bene insostituibile 
che è la vista. 

Il 6. OPTICA, riservato al 
l 'attenzione di professionisti. 
tecnici ed operatori econo
mici dei vari settori merceo
logici. resterà aperto fino al 
4 novembre osservando orario 
ininterrotto dalle ore 9 alle 19. 

Il «Trio» 
Stefanato, 
Petracchi 
e Barton 
air Accademia 
Musicale 
Nann i " t a n a 

ìje poche devine di spetta
tori presenti per la manife
stazione che ha segnato la ri
presa dell'attività dell'Acca
demia Musicale Napoletana. 
si sono moltiplicate l 'altra se
ra fino a riempire del tutto 
la platea del teatro Sanna
zaro. 

Il progresso è stato sensi
bile anche se siamo lontani 
dall'imponente partecipazione 
di pubblico riscontrata ai pri
mi concerti organizzati lo 
scorso anno dal rinnovato so
dalizio. 

Meglio e tempestivamente 
informato, il pubblico, dun
que. si è fatto vedere, anche 
se a sollecitarne la presenza 
è stato, senza dubbio, il note
volissimo livello del concerto 
garantito dalla presenza dì 
esecutori prestigiosi quali il 
violinista Angelo Stefanato. il 
contrabbassista Petracchi e 
la pianista Margareth Bar
ton. 

Una composizione di Stra
d a l a « Sinfonia ». densa di 
tensioni drammatiche e sul 
piano delle soluzioni formali 
anticipatrice dì quello che sa
rà il Concerto Grosso, ha 
a ra r lo la serata, consenten
do agli esecutori di mettere 
in luco immediatamente le 
loro superiori attitudini stru
mentali ed ìnteroretative. 

Entusiasmante il fitto dia
logo tra violino e contrabbas
so nella Sonata di Luigi Boc-

cherini. condotto da Stefanato 
e da Petracchi con piglio as
solutamente magistrale. 

L'esecuzione del Trio in sol 
magg. op. 73 di Haydn ha 
segnato, ci sembra, il mo
mento più alto della serata. 
per il brio, la vitalità, il fa
scino d'una interpretazione 
ricca di colore. 

11 concerto è 'proseguito. 
nella seconda parte, con una 
limpida pagina di Virgilio 
Mortari dedicata dal composi
tore al Trio; una composi
zione che riflette fedelmente 
la posizione di cauta adesio
ne del musicista alle istanze 
della musica moderna ed in 
cui vengono saldamente riaf
fermati il concetto di espres1 

sività nella musica e la ne
cessità d'un linguaggio 
composito sintaticamente ben 
costrutto. 

Con Io spettacolare < Gran 
Duo Concertante * di Giovan
ni Bottesini si è concluso il 
concerto. Bravissimi gli ese
cutori. 

Qualche merito in più ci 
sembra vada attribuito al 
contrabbassista, che è appar
so più disinvolto e tecnica
mente più rigoroso del violi
nista. 

Sandro Rossi 

SCHERMI E RIBALTE DI NAPOLI 

VI SEGNALIAMO 
« La luna » (Adriano. Ariston, Maximum, Excoliior) 
« Woodstock » (italnapoli) 
• Hair » (Embassy) 

SABATO P O M E R I G G I O 
NEGOZI APERTI 

L'ASCOM — associazione ge
nera le del commercio e del 
turismo della provincia di 
Napoli — ricorda che, essen
do il 1. novembre festivo a 
tut t i gli effetti e dovendo. 
per tanto, in detto giorno, ri
manere chiusi gli esercizi 
commerciali di vendita di tut
ti i settori merceologici, il 
sabato successivo — 3 no
vembre — i negozi del setto
re non alimentare potranno 
fruire anche dell 'apertura 
pomeridiana, 

TEATRI 

CENTRO REICH Salita S. Filippo 
(Riviera di Chiaia) 
Del 1 al 31 ottobre: Seminario 
di studio dille possibilità esp-es-
sive dal corpo per il teatro. 
Turno A dalie 9 alla 13, turno 
B dalle 17 al'e 2 1 . Per infor
mazioni e prenotazioni, rivol
gersi 3l centro fotografico < Me
nni ». V.a San Biaggio dei Li
brai. 39 Tel. 228 889. Il cor
so per 60 ore costa L. 60.000. 

DIANA 
Al.e ore 21.15 « Sogno di una 
notte di mezza estate » 

POLITEAMA (Vis Monte di Dio -
Tel. 401.664) 
Ore 21 Valeria Moriconi in: 
• L'hai mai vista in scena? ». 

SANCARLUCCIO ( Via San Pasqua
le a Chiaia. 49 Tel. 405000) 
Cooperativa attori insieme pre
senta: « La Lully abbandonta > 
ovvero « Amore crudele e rìccio
li naturali », di Mario Isira. Re
gia di Lucia Ragni. Ore 21.30. 

SANNAZZARO (Via China 
Tel. 411.723) 
Luisa Conte e Pietro De Vico 
presentano: « Mettimece d'ac

cordo e ce valtimmo ». Ore 21,15 

SAN CARLO (Via Vittorio Ema
nuele III Tel. 4 1 8 . 2 6 6 ) 
(Chiuso per restauri) 

SAN CARLUCCIO _ Da martedì. 
ore 21.30, la cooperativa < attori 
insieme » presenta « La lolly ab
bandonata ovvero amore crudele 
e riccio'i naturali • di Mario Isi
ta. Regia di Lucia Ragni. 
SAN FERDINANDO (Piazza Tea

tro San Ferdinando • Telefono 
444.500) . 
Cooperativa ettori e tecnici At
tilio Corsini presenta: «I l gallo 
con gli stivali », di L. Tieck. 

TEATRO OELLE ARTI (Via Poggio 
dei Mari) 
La Cooperativo Teatro del Sole 
presenta: « Il teatro delle mera
viglie », di Maria Luisa e Mario 
Santella. Ore 21.15. 

TEATRO DI CORTE 
Riposo 

TEATRO TENDA PARTENOPE 
Da g'ovedi 1 novembre ore 21,15 
la Compagnia Theater Mundi pre
sente Armando Marra in. • Por
tarne a casa mia », con Carla 

| Sanssvero. Testo di Claudo Bro-
! chard. scene di Bruno Buonin-

contro, regia di Armando Marra. 
Posto unico L. 2.500. 

CINEMA PRIME VISIONI 
ABADIR (Via Paisiello Claudio • 

Tel. 3 7 7 . 0 5 7 ) 
La strana signora della grande 
casa, con l_ Turner - DR ( V M 
18) 

ACACIA (Tel. 370.871) 
Aragosta a colazione 

; ALCVONE (Via Lomonaco, 3 • 
Tel. 4 0 6 . 3 7 5 ) 
Marito in prova, con G. Jackson 
- SA 

AMBASCIATORI (Via Crispl, 23 -
Tel. 683.128) 
Alien 

ARISTON (Tel. 377.352) 
La luna, con J. Clayburgh • DR 
( V M 18) 

ARLECCHINO (Tel. 416.731) 
Un maggiolino tutto matto 

AUGUSTEO (Piazza Due* d'Ao
sta Tel. 415.361) 
Assassinio sol Tevere, con T. 
Milian • 5A 

CORSO (Corso Meridionale • Te
letono 3 3 9 3 1 1 ) 
3 tetto il lenzuolo 

OELLE PALME (Vicolo Vetrerìa . 
TeL 418.134) 
Moonraker, con R. Mooro - A 

EMPIRE (VI» P. Giordani) 
Rock* I I , con S. Stallone - DR 

EXCELSIOR (Via Milano • Tele
fono 268.479) 
La luna, con J. Clayburgh - DR 
(VM 18) 

FIAMMA (Via C Poerie. 46 . 
Tel. 416.988) 
Alien 

FILANGIERI (Via Filangieri. 4 . 
Tel. 417.437) 
Manhattan 

FIORENTINI (Via R. trace». 9 . 
Tel. 310.483) 
Aragosta a colazione 

METROPOLITAN (Via Ch.ala . 
Tel. 418.880) 
The champ. con J. Voight • S 

ODEON (Piazza Piedigrotta, 12 -
Tel. 667.360) 
Uragano 

ROXY (Tel. 343.149) 
Sbirro la tua leggo è lenta lo 
mia no 

PROSEGUIMENTO 
PRIME VISIONI 

ACANTO (Via Augusta - Telefo
no 619.923) 
Uragano, con E. Costantine -
DR 

ALLE GINESTRE (Piazza San Vi
tale Tel. 616.303) 
L'importante è non farsi notare 

ADRJANO (Tei. 313.005) 
La luna, con J. Clayburgh • DR 
(VM 18) 

ARCOBALENO (Via C Carelli. 1 
TeL 377.583) 
Attimo per attimo, con J. Tra
volta - S 

AMERICA (Via r i to Angelini, 2 -
Tel. 248.982) 
Assassinio su commissione, con 
C. Plummere - G 

ARGO (Via A. Poerio, « - Tele
fono 2247641 
Lo pomo detenute 

AVION (Viale degli Astronauti -
Tel. 7419 264) 
Uno sceriffo extraterrestre, con 
B. Spencer - C 

BERNINI (Via Bernini, 113 • Te
lefono 377.109) 
UNO sceriffo extraterrestre, con 
B. 5pencer • C 

CORALLO .(Piazza C B. Vico -
TeL 444.800) 
La poliziotta della squadra del 
buon costume, con E. Penetri • 
C (VM 14) 

DIANA (Via U Giordano • Tele-
fono 377.527) 
Vedi teatri 

EDEN (Via C. Sintetica - Tele
fono 3 2 2 . 7 7 4 ) 
La pornoereditier» 

EUROPA (Via Nicola Rocco. 49 -
Tel. 293 423) 
Un pensionato particolare per 
signorine perbene 

GLORIA « A • (Via Arenacela. 250 
Tel. 291.309) 
Lo sceriffo extraterrestre, con 
B. Spencer - C 

GLORI* « 8 • fTw 291 309) 
I l potere di Satana, con P. Fran
klin - OR (VM 14) 

MIGNON (V-a Armando D m . 
Tel 324 8931 
Le porno detenute 

PLAZA «via Kerftaker, 2 • Tele
fono 370.519) 
Uragano, con E. Costantine - DR 

TEATROTENDA 
PARTENOPE 

Viale Augusto - Tel. 631.218 
Oa giovedì 1 novembre ore 21.15 

ARMANDO MARRA 
in 

Portarne a' casa mia 
Con CARLA SANSEVERO 
Prevendita e prenotazioni 
botteghino Teatrotinda 

TITANUS (Corso Novara, 37 • Te 
lelono 268.122) 
Bluo tcnsition 

ALTRE VISIONI 
AMEDEO (Via Matracci, • » -

Tel. 6 8 0 . 2 6 6 ) 
Poliziotto o canaglia, con J.P. 
Be!mondo - G 

ASTRA - Tel. 2 0 6 . 4 7 0 
Adolescenza morboso 

AZALEA (Via Cumana, 2 3 • Telo-
fono 6 1 9 . 2 8 0 ) 
Uno sceriffo extraterrestre, con 
B. Spencer - C 

BELLINI (Via Conto di Rovo, 1 6 -
TeL 341.222) 
Il padrino, con M. Brando - DR 

CASANOVA (Corso Garibaldi -
Tel. 200.441) 
Le pornoereditiere 

ITALNAPOLI (Tei. 695.444) 
Woodstock . M 
22.30: I racconti di Canterbury, 
di P.P. Pasol.m - DR ( V M 18) 

LA PERLA lei. 760.17 12 
Milano trama la polizie vuote 
giustizia, con L. Merenda - DR 
(VM 18) 

MODERNISSIMO (Tot. 310,062) 
John travolto da un insolito de
stino, con G. Spezia - S 

PIERROT (Via A. C Ot Mais, M 
Tel. 7 5 6 . 7 8 . 0 2 ) 
L'uomo laser, con K. Milford -
DR (VM 14) 

POSILLIPO 
I gladiatori, con V. Mature - 5M 

QUADRIFOGLIO (Violo Cavalleg-
geri TeL 6 • 6 .925 ) 
L'eretico 

VITTORIA (Via Piscioni, i f . 
TeL 377.937) 
Tu sei l'unica donna per me, 

con A. Sor.-enti - M 

CINEMA OFF D'ESSAI 
CINETECA ALTRO 

Ore 1 9 - 2 1 ; Alpbaville. con E. 
Costantine - DR (VM 14) 

EMBASST (Via P. Do Mara, 19 
Tel. 3 7 7 0 4 6 ) 
Hair, di M. Forman - M 

MAXIMUM (Via A. Gramsci, 19 
TeL 682.114) 
La Iona, con J. Clayburgh - DR 
( V M 18) 

MICRO D'ESSAI (Via dot Colo-
Siro - Tel. 321.339) 
L'ultimo valzer, di M. Scortese -

* ,TZ ,<J»?..EMrt"*• 5S • *•'•'•• 
no 218.510) 
Barry Lyndon, con R. O'Neal -
DR 5PtaTsfINE C,'U, CVto "•• ""• 

Violette noziere, con I. Huppert -

CENTRO CULTURALE GIOVANI-

•Uff;, c"-,eri •• •T««-
DR"n(VM , ]78C,0n ' C ° n M *>"» ' 


